



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

**NOTA DE PRENSA**  
**Nº 039 – Lima, Febrero 19- 2010.**

Congresista **Nancy Obregón Peralta**, responsabiliza al gobierno de utilizar a personas de dudosa reputación para atacar a gremio de ronderos y sus dirigentes.

La señora **Congresista Nancy Obregón Peralta**, ofreció declaraciones a la prensa capitalina, para denunciar y responsabilizar al gobierno de Alan García, por utilizar mañosamente en la ciudad de Moyobamba a personas de dudosa reputación, con la finalidad de utilizarlos para lanzar ataques infundados y tendenciosos en contra de la organización de Ronderos y en contra de sus legítimos dirigentes.

Estas declaraciones las brindo la Congresista por el Departamento de San Martín, al tomar conocimiento que estando próxima la realización de una movilización multitudinaria y pacífica en la que participaran los Ronderos de Moyobamba el día viernes 26 de febrero en la ciudad de Moyobamba como parte de las acciones de lucha contra la corrupción y en defensa de los derechos del pueblo, el gobierno no ha encontrado mejor oportunidad y utilizar a personas de dudosa reputación, para que fungiendo de dirigentes Nacionales de los Ronderos, intenten confundir a la población en su afán desesperado de pretender el fracaso de las acciones de lucha emprendidas por su consecuente y legítimo presidente nacional de las Rondas Campesinas, compañero **SEGUNDO ROSENDO ROJAS ZAMORA**

Estos hechos pretenden debilitar a las Bases del FEDEIMAN, intentando erróneamente promover el fracaso de las acciones de lucha programadas para los próximos días en defensa de los intereses del pueblo de Moyobamba y de San Martín.

La osadía de este gobierno llega incluso a la desfachatez de fomentar y presentar en conferencia de prensa, con protección policial al cuestionado **ANSELMO SANTA CRUZ ROJAS**; conferencia de prensa en la que funge como dirigente nacional de los Ronderos, pretendiendo confundir a la población e intentar debilitar a la organización de base Ronderil.

Esta conducta recurrente del Gobierno de Alan García, de pretender quebrar y debilitar a las organizaciones sociales, tiene como objetivo descabezar las luchas del pueblo y para ello reclutan a mercenarios, personas de dudosa reputación pretendiendo vanamente enfrentar al pueblo contra el pueblo, lo cual rechazo enérgicamente y exijo respeto para la democracia gremial y sus dirigentes.

El Gobierno actúa irresponsablemente y será el único culpable de la conmoción social que pudiera generarse con estas conductas provocadas, y ojalá no lamentemos hechos de sangre como lo ocurrido en Bagua; concluyo la Congresista por el Departamento de San Martín.

Con el ruego de su difusión.



Con el ruego de su difusión.



Oficina de Prensa  
Despacho Congressista Nancy Obregón.

This document was created with Win2PDF available at <http://www.win2pdf.com>.  
The unregistered version of Win2PDF is for evaluation or non-commercial use only.  
This page will not be added after purchasing Win2PDF.